



尚志育英

教育目標

- 心身の健康 知性の伸長 人格の尊重

令和7年度 第3号(令和7年11月発行)

〒989-5351 宮城県栗原市栗駒中野愛宕下1-3

Email : iwagasakikou@od.myswan.ed.jp

TEL : 0228-45-2266

FAX : 0228-45-2267

HP : <https://iwagasakikou.myswan.ed.jp>

岩ヶ崎高校は、建学の精神「尚志育英」(志の高い若者を育てる)のもと、調和ある人間形成を目指して、知識や技能の習得はもちろん、様々な行事を通じて多角的な視点を養い、知性や情操を育てていきます。



学校 HP

岩高の魅力発信！

もっともっと！

キーワードは「イイじゃん、イワコウ！」

イイじゃん、イワコウ！①

大盛況、岩高祭！ 健康ボッチャ大会！

地域の方も、PTAも「イイじゃん、イワコウ！」

8/30(土)、31(日)の2日間にわたって岩高祭が開催されました。今年のテーマは「魁(さきがけ)！地域と一緒に盛りアガっていこうぜ☆」。一般公開では多くのお客様にご来場いただき、文化部のステージ発表や3年生による模擬店、1・2年生のクラス展示など盛りだくさんの催しでテーマどおり大いに盛り上がりました。また、今年も「輝望閃詩ダクシオン」が参上！六日町商店街「ねこの森雑貨店」様のブースもあり、地域の皆様にも多大なご協力をいただきました。ステージでは岩高OBによる軽音演奏も行われ大変好評でした！暑い夏の終わりに、岩高生のパワー溢れる熱い2日間となりました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

10/17(金)、岩高三大行事の一つ「健康強歩大会」が、クマ出没への対応のため中止となりました。そのかわりに、全校生徒と保護者による「健康ボッチャ大会」が開催されました。ボッチャは多くの人が簡単に楽しめるニュースポーツです。生徒チームと保護者チームの対戦もあり、大いに盛り上がりました。大会後には、PTA主催の「お楽しみ抽選会」と「豚汁支援」がありました。特に、中身が分からぬ大きな包みのPTA会長賞の抽選では、会場が大興奮！豚汁も格別の味で、おかわりを求める生徒が続出！ご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

岩高祭にダクシオン参上

岩高祭実行委員

PTA参加のボッチャ大会

お楽しみ抽選会



【お知らせ】 本校ホームページから学校の行事や取組など日々更新しておりますので御覧ください。

イイじゃん、イワコウ！②

軽音楽部、今年も躍動！ 3年連続東北大会へ

軽音楽部が第5回全国高校軽音楽部大会第7回東北地区グランプリ大会に出場しました。全国大会への出場は叶いませんでしたが、日々の練習の成果を発揮して、素敵な演奏を会場に響かせてくれました。



イイじゃん、イワコウ！④

オープンキャンパス、 探究活動、中学生も体験

7／31（木）オープンキャンパスが開催され、中学生・保護者とも、多くの皆さんにご参加いただきました。説明会の後、普段の授業風景や3年生の研究成果発表の授業見学もありました。イワコウの雰囲気を感じていただけたのではないでしょうか。



イイじゃん、イワコウ！⑥

栗駒中学校「栗の市」 岩高探究チームも参加

10／19（日）栗駒中学校の総合的な学習の時間で行われる「栗の市」に本校の探究学習チーム「LEM ONS」が参加し、小児がん支援のレモネードスタンド活動を披露しました。また、軽音楽部も参加して、ライブ演奏の時間をいただきました。



イイじゃん、イワコウ！③

岩高、公式マスコット よろしくお願いします

生徒会では、イワコウをもっと盛り上げていきたいとマスコットキャラクターを考案し、岩高祭で来校者の方からも投票いただき、「いわはなちゃん(左)」と「まなぶくん(右)」に決まりました。



イイじゃん、イワコウ！⑤

地域との懸け橋 ボランティアも岩高！

イワコウでは、多くの生徒が積極的にボランティアや地域との交流活動に励んでいます。

11月はくりこま子どもまつり（写真左）、窯元フェス（右）、くりこまニュースポーツ交流会などで活躍しました。



イイじゃん、イワコウ！⑦

岩高生、栗駒南小学校で 金融経済教育講座の講師

9／29（月）金融経済教育講座の講師として栗駒南小学校5年生に、本校1年生6人が出張講座を行いました。東北財務局のご指導をいただきながら、金融知識を身に付け、働いて得たお金が家計や税金に回る仕組みについて説明しました。

